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Protokollantin: Mona Irsfeld
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Anwesende

Gewählte:
Magnus Bender, Anna Broschke, Ole Gildemeister, Niklas Hörcher, Anja Köhl, Isabella Miller,
Josephine Oettinger, Jonas Richter, Christoph Schönicke, Fabian Westphal

Freie Mitglieder:
Mona Irsfeld, Frederik Lehmann, Nadine Mönter, Maik Radtke

Entschuldigt:
Florian Marwitz

Gäste:
Annika Föhr (AStA), Hannes Iven(1.Semester ITSec), Steffen Niklas Marquardt (FS ANT),
Jannik Prüßmann(AStA), Rafaela Rawinski, Jennifer Salomon (5. Semester MI), Gesa Frederike
Tiedemann

Unentschuldigt:
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Beginn 18:17 Uhr

Einleitung

Magnus gibt zunächst den anwesenden Erstsemestlern einen Überblick über die Aufgaben der
Fachschaft und verweist auch auf das Dokument How to FS MaIn auf der Internetseite der Fach-
schaft.
Es folgt eine kurze Vorstellungsrunde der Anwesenden. Anschließend gibt Anna eine kurze
Einführung in das digitale Fachschafts-Bingo, das anlässlich der besonders für Erstsemester-
Studierende angesetzten Sitzung gespielt wird.

Frederike Tiedemann tritt der Sitzung um 18:26 Uhr bei.

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung
mit 9 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit 8 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

Protokolle

Das Protokoll vom 22.10.2020 wurde einstimmig angenommen.

Wahlen

Isabella Miller wurde zur Wahl ins Referat zur Öffentlichkeitsarbeit gestellt und einstimmig
gewählt.
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Berichte

Referate

Finanzen

Jonas berichtet aus dem Referat für Finanzen. Der Fachschaft stehen noch 930,98e zur Verfü-
gung.

Technik und Altklausuren

Magnus berichtete aus dem Referat für Technik und Altklausuren. Christoph wurde in das System
eingearbeitet. Mitglieder der Referate verfügen über die jeweils notwendigen Zugänge.

Andere Gremien

Senat

Prof. Hartmann (Biologie) wurde zum Vizepräsidenten Lehre gewählt.
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Lehre im Wintersemester 2020/21

Einschätzung des Semesterstarts

Das Semester begann zunächst als Hybrid-Semester, jetzt findet aber aufgrund der hohen Corona-
Fallzahlen fast ausschließlich Online-Lehre statt.
Hannes äußert als Ersti auf Anfrage die Meinung, dass die Umstellung vernünftig kommuniziert
worden sei und die Dozenten sich um eine sinnvolle Lehre bemühen. Da es anscheinend keine
größeren Probleme gibt, besteht kein Handlungsbedarf seitens der Fachschaft.

Studierendenbefragung

Es wurde diskutiert, ob eine Befragung ähnlich zum letzten Semester erneut sinnvoll oder wün-
schenswert ist bzw. wie sie angepasst, erstellt und ausgewertet werden soll.
Annika und Anna kümmern sich um die Organisation. Am Sonntag um 16 Uhr findet eine Be-
sprechung statt.

Christoph Schönicke tritt der Sitzung um 19:05Uhr bei

Veranstaltungen

BA-MA-Forum

Das BA-MA-Forum fand am 5.11. online statt. Studierende mit abgeschlossener BA-/MA-Arbeit
berichteten über diese; Profs erzählten von Möglichkeiten, eine Arbeit bei ihnen zu halten. Das
Forum fand parallel in drei Webex-Konferenzen statt, die nach Fachbereich sortiert waren. Vom
Fachbereich MaIn waren ca. 30-50 Zuhörer anwesend. Insgesamt verlief die Veranstaltung erfolg-
reich und ohne Probleme.
Es wurde vorgeschlagen, das Forum nächstes Jahr wieder im November anzusetzen, da viele
(MaIn-)Studierende sich in diesem Zeitraum in der Entscheidungsfindung für ihre Arbeiten be-
fänden.

Veranstaltungsideen fürs WiSe 2020/21

Anja schlug vor, wie im letzten Jahr einen Adventskalender zu erstellen, wobei die Preise even-
tuell im Januar oder während der Klausurphase verteilt werden müssten. Es wird beschlossen,
die Fragen so auszuwählen, dass für die Beantwortung keine Anwesenheit auf dem Campus er-
forderlich ist. Anja und Anna erklären sich zur Organisation bereit.

Es wurde darüber diskutiert, ob man wie im SoSe 2020 einen regelmäßigen Spieleabend mit HsGL
planen sollte und wie man die Veranstaltung am besten kommuniziert. Da der Spieleabend in der
Vorwoche bei den Erstsemestern sehr gut ankam, soll er wiederholt werden. Es wird beschlossen,
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ihn besser anzuwerben und auch als Fachschaft mehr Einfluss zu nehmen sowie zusätzliche Spiele
mit einzubinden.
Fabian und Jonas übernehmen die Organisation.

Maik Radtke tritt der Sitzung um 19:28Uhr bei.

Weiterhin wurde nach Möglichkeiten zur Vernetzung von Studierenden, sowohl im eigenen Se-
mester als auch semesterübergreifend, gesucht. Es wird vorgeschlagen, einen Discord-Server für
die Studiengänge einzuführen, in denen man sich in der Freizeit mit anderen Studierenden aus-
tauschen und Kontakte knüpfen kann.

Rafaela Rawinski tritt der Sitzung um 19:59 Uhr bei.

In einem Meinungsbild zu diesem Punkt sprechen sich 4 Anwesende für einen HsGL-Discord-
Spieleabend und die Nutzung von Moodle für die sonstige Kommunikation aus. 13 Anwesende
stimmen für einen Fachschaftsdiscord für den Fachbereich MaIn als Plattform für private Zusam-
mentreffen; 2 für einen Fachschaftsdiscord und eine andere Möglichkeit für die Spiele. Ein weiteres
Meinungsbild darüber, ob ein solcher Discord Channel für alle Studierenden oder ausschließlich
für den Fachbereich MaIn erstellt werden soll, fällt unentschieden mit je neun Stimmen aus.
Schließlich wird beschlossen, den Fachschaftsdiscord zum privaten Treffen und für Spiele erst
einmal nur für den Fachbereich MaIn zu erstellen. An der Organisation sind Jonas, Isabella,
Jennifer und Christoph beteiligt.
Für die Preise des Spieleabends werden 50e abgestimmt, was einstimmig mit 10 Ja-Stimmen
angenommen wird.

Anschließend schlägt Anja Wichteln als Veranstaltung vor. Kleine Geschenke oder Grüße kön-
nen digital oder per Post verschickt worden. Die Organisation übernehmen neben Anja noch
Josephine und Nadine. Ein Meinungsbild zur Zielgruppe ergibt, dass diese Veranstaltung für alle
Studierenden offen stehen sollte. Daher sollen andere Fachschaften nach Möglichkeit eingebunden
werden.

Raspberry Pi

Christoph berichtet, dass die Pis sicher im AStA angekommen sind. Sie sollen demnächst in
die Fachschaftslounge gebracht werden. Die Besprechung des weiteren Vorgehens wird auf die
nächste Sitzung verschoben.

Fachschaftsinterna

How to FS MaIn

Magnus berichtet vom Dokument How to FS MaIn, das als Orientierung für neue Mitglieder der
FS dient und auf der Homepage der Fachschaft verlinkt ist.
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Lehrevaluationen SoSe2020

Magnus erinnert daran, dass eine Abstimmung zur Bestimmung der Studierenden existiert, die
für einen Studiengang Lehrevaluationen einsehen möchten. Im Laufe der nächsten Woche wird
eine entsprechende Liste abgeschickt.

Preis für Erstisitzung

In dieser Sitzung wurde Bingo gespielt, wobei die Gewinner ein Shotglas der Universität erhalten.
Für diesen Preis werden 5e abgestimmt, was einstimmig angenommen wird.

Schließung zu Gremienräumen

Jedem Mitglied der Fachschaft steht die Beantragung einer Schlüsselkarte für den AStA offen.
Dazu können sich Mitglieder in eine Liste eintragen, falls sie eine solche Karte (weiterhin) benö-
tigen. Demnächst soll die Liste weitergeleitet werden.

Urkunden und Gremienbeutel

Einige Urkunden und Gremienbeutel für Mitglieder der Fachschaft im letzten Semester liegen
noch im Fach der FS MaIn im AStA und können abgeholt werden.

Sonstiges

Sitzungen der anderen Gremien

FS ANT: 12.11., Uhrzeit wird spontan entschieden
FS MuG: 18.11.
AStA: 16.11.
StuPa: 11.11.

Termin und Ort der nächsten Sitzung

Wird wieder über eine Umfrage abgestimmt.

nächste Sitzung: tba
Protokollantin: Isabella Miller

Ende 21:00Uhr
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